



東っ子だより 12月

令和7年12月5日
松山市立石井東小学校
TEL 089-957-7545

子どもを真ん中にみんなで楽しんだ「東っ子祭」

校長

参観日には、保護者の皆様・地域の皆様に御来校いただき、ありがとうございました。多くの皆様に授業を参観していただきましたおかげで、子どもたちは、いつも以上に学習に進んで取り組んだり、楽しく活動したりすることができました。

午後は子どもたちが心待ちにしていた「東っ子祭」が開催され、約800名の子どもたちが、ゲームやワークショップ、クイズラリー、フォトブースなどに参加し、楽しい時間を過ごすことができました。また、「ぽぽたん」のパネルシアター、越智町・土居町の獅子舞、Jr. バンドの演奏やマンダリンパイレーツの選手によるストラックアウトなどの多彩な催しも披露され、子どもたちが活躍する姿や喜ぶ様子をたくさん目にすることができます。

福永会長さんをはじめPTA役員の皆様には、年度当初から実施計画や関係資料の作成・ボランティアの募集等、多岐にわたって御尽力いただき、大変お世話になりました。おかげさまで、子どもたちの明るい笑顔と喜びの声が校内にあふれ、充実した時間となりました。保護者の皆様や地域の皆様が、温かい気持ちで子どもたちと関わり、生き生きと活動されている姿も大変印象的でした。学校・家庭・地域が子どもたちを真ん中にして、力を合わせることのすばらしさを改めて感じました。東っ子祭の開催に御協力いただきました多くの保護者の皆様及び地域の皆様、おやじの会の皆様、そして、ボランティアとして協力してくださった37名の大学生の皆様に心から感謝を申し上げます。

今後も保護者の皆様と地域の皆様、そして、教職員が東っ子を真ん中に手を携え合って、共に子どもたちのより良い成長を支えていきたいと思いますので、引き続き御協力と御支援を賜りますようよろしくお願ひいたします。

感動！感謝！松山市連合音楽会

音楽主任

11月6日（木）、松山市民会館大ホールにて、松山市連合音楽会が行われました。本校からは、5年生が参加しました。2学期になり、5年生の教室からは、いつも鍵盤ハーモニカの音や歌声が聞こえてきました。始めは、たどたどしかった鍵盤ハーモニカの音が、練習を重ねるごとにスムーズな演奏になり、そして、リズミカルな演奏に仕上がってきました。様々な個性が主張し合っていた歌声も、互いに溶け合い、美しく響くようになってきました。「継続は力なり」。東っ子の真面目さと粘り強さを感じました。

さて、いよいよ本番の日。子どもたちの顔は、良い緊張感と高揚感に満ちていました。たくさん練習を積み重ねてきた自信が、表情になって現れていたと思います。そして、本番では、広いホール全体が東っ子の音楽でいっぱいになりました。演奏が終わり、拍手が聞こえた時、子どもたちの表情は達成感に満ちていました。その表情を見て、私はとても感動しました。最後までやり切った子どもたちに私からも拍手を送りたい気持ちでした。

今年で66回を数える松山市連合音楽会。小学生の子どもたちがこの大舞台で演奏できることは、何事にも代えがたい貴重な体験だと思います。今年も、多くの方のお世話になり、無事にこの大舞台を終えることができましたことを感謝いたします。練習や準備等、御協力いただき、ありがとうございました。

2学期の思い出



「ドングリおもちゃフェスティバル」で、ぼくは迷路屋さんをしました。お客様にいろいろなドングリ迷路をやってもらってうれしかったです。友達が作ったクレーンゲームや的当てもいっぱい遊べて楽しかったです。 1年

私の思い出は、東っ子祭です。友達との話合いの仕方やお金の大切さを学びました。食べ物やゲームの回り方を友達と相談して、笑顔で楽しく回りました。ペットボトルダーツが一番楽しかったです。 3年

思い出の一つ目は、挨拶です。スクールガードのみなさんに気持ちが良いと感じてもらえるような挨拶を頑張りました。二つ目は、連合音楽会です。張り切って練習し、本番では、笑顔を心掛けて演奏しました。 5年

2学期の思い出は町探検です。警察署の秘密を見付けに行きました。白バイやパトカーのこと、警察官の服の下には硬くて丈夫なものを着ていることを教えてもらいました。いろんなことを知ることができてよかったです。 2年

私の2学期の思い出は、友達と町歩きをして、自分たちで防災マップを作ったことです。私たちの町には用水路などの災害が起きた時に危険な場所、公園や公民館などの避難所があることが分かりました。 4年

私の2学期の思い出は、運動会の表現です。最後の運動会だったので、みんなと「一致団結」して頑張りました。組体操やソーラン節で、最高な運動会にしたいという思いを一つにして最高に輝くことができました。 6年



クラブ活動の紹介



ゲームクラブ

ゲームクラブでは、4年生から6年生までの学年の異なる友達とグループになって、トランプやウノなどのカードゲームやボードゲーム、ジェンガなどの様々なゲームを楽しみます。みんなでルールを守り、協力しながら楽しく活動しています。

工作クラブ

工作クラブでは、自分の作りたい物の設計図を描き、材料を自分で準備します。自由な発想で作りたい物に挑戦しています。2学期は、木工にチャレンジ。自分だけのティッシュケースを作り、みんな大満足でした。試行錯誤しながら、世界に一つだけの作品を仕上げています。

家庭科クラブ

フェルトを使った小物づくりや編み物などに取り組んでいます。3学期の発表会に向けてより良いものにしようと奮闘中です。また、フルーツ白玉やミニピザ作りにもチャレンジしました。異学年が1つの班になって、教え合い、助け合っています。